
Прйлетйрая ш х  стран, соединяйтесь Год ивданля 18-й

Т Р И Б У Н А
Орган гСанты-Мансийского окружкома и Самаровского райкома ВКП(б) 

и £анты-Мансийского окрсовета депутатов трудящиеся, Тюменской области

№  119 (4 2 1 8 ) В то р н и к , 14 июня 1949 го л *. Ценя 20 коп.

По Советскому 
Союзу

Собрание уполномоченных промысловой 
кооперации округа
Ханты-Мап-

ПЕРЕДОВИКОВ РЫБНОГО ЛОВА
За перевыполнение майского плана добычи рыбы ре

шением бюро Ханты-Мансийского окружкома ВКП(б) и 
исполкома окрсовета депутатов трудящихся заносятся на 
окружную Доску Почета:

Сургутский район—секретарь райкома ВКП(б) Т . 
Х О ЗЯ И Н О В ,председатель исполкома райсовета Т ЖИД- 
К О В ,— выполнивший план добычи рыбы на 146 про
центов, в том числе по колхозам на 159 процентов 
и по гослову—на 155 процентов.

К о л х о з ы  Самаровского района— секретарь райко
ма БКП(б) ТОВ Ш О Ш О В , председатель исполкома 
райсовета ТО В. Дронзиков, —выполнившие план до
бычи рыбы на 151 процент.

Березовский район—секретарь райкома ВКП(б) 
ТОВ. Смирнов, председатель исполкома райсовета 
ТО В. Рытов, —выполнивший план добычи рыбы на 
125,7 процента, в том числе по колхозам на 144 
процента и по гослову—на 146 процентов.

Ларьякский район—секретарь райкома ВКП(б) 
ТОВ Тарасов, председатель исполкома райсовета 
ТО В. Самврин,—выполнивший план добычи рыбы 
на 121 процент, в том числе по колхозам иа 108 
процентов и по гослову на 290 процентов

Микояновский район—секретарь райкома ВКП(б) 
Тов. Мясищев, председатель исполкома райсовета 
ТО В. Актаев, —выполнивший план добычи рыбы на
118,5 процента.

Самаровская МРС—директор тов. Кузиковский, 
секретарь парторганизации ТО В. Л в В Д И Н ,—выпол
нившая план добычи рыбы на 162 процента.

Сургутская МРС—директор ТОВ. Меньщиков,—вы
полнившая план добычи рыбы на 155,6 процента.

Сургутский рыбозавод—директор тов. Кульков, 
секретарь парторганизации ТО В. Бабикова,—выпол
нивший план добычи рыбы на 178 процентов,в том 
числе по гослову на 155 процентов.

Березовский рыбозавод—директор тов. Доронин, 
секретарь парторганизации Т О В . Сидоров,—выпол
нивший план добычи рыбы на 145 процентов, в 
том числе по гослову на 146 процентов.

Ларьякский рыбозавод-директор тов. Боснии, 
секретарь парторганизации ТОВ Туполева, —выпол
нивший план добычи рыбы на 121 процент, в том 
числе по гослову на 290 процентов.

Сытоминский рыбозавод-директор тов. Чещин, 
секретарь парторганизации ТО В. Смирнова,—выпол
нивший план добычи рыбы на 134 процента, в том 
числе по гослову на 130 процентов.

Микояновский рыбозавод—директор тов. Викулов, 
секретарь парторганизации ТОВ . Ш И Л О ,—выполнив 
ший план добычи рыбы на 108 процентов, в том 
числе по гослову на 130 процентов.

У с п е х и  м о л о д ы х  р ы б а к о в  к о л х о з а  
и м .  К у й б ы ш е в а

В колхозе им. Куйбышева 
(д. ЛекрысовоДарьякского рай
она) организована вомсомодь • 
ско молодежная бригада под ру
ководством опытного рыбака 
тов. Пумивоза. Члены бригады 
тщательно готовились к весен
нему лову и с первых дней 
промысла добились хороших ре 
зультатов. Майское задание вы 
полнено ими на 257 процентов, 
план второго квартала к 1 ию

ня перекрыт более чем в два 
раза. В мае добыто на 65 цент
неров больше, чем за тот 
же месяц прошлого года.

Особенао

Трехлетний план 
Ульяны Быковой

На свиноферме колхоза 
«Красвый Октябрь», Рыльско 
го района, Курской области, за 
кончился первый опорос Наи
больший приплод получила от 
своей группы животных Герой 
Социалистического Труда У. К. 
Быкова. Она получила от 7 
свиноматок 92 поросенка—на 
одного больше, чем установле
но заданием на весь 1919 год. 
Весь молодняк сохранен.

Знатная свинарка работает 
мичуринскими методами. Вмес
те с зоотехником она аодби- 
рает лучших, отличившихся 
многоплодностьто свиноматок и 
заботливым индивидуальным 
уходом за животными доби
вается повышения их плодови
тости. Приплод молодняка на
много увеличился после того, 
как она стала практиковать 3 
опороса в год. В этом году 
тов. Быкова решила вырастить 
ве менее 30 поросят от свипо 
матки, а в 1950— 1951 г.г.— 
со 33 вместо 13 пороет.т по 
плаву. За 3 года она передаст 
колхозу 400 голов молодняка 
сверх плааа.

(ТАСС).

Общественный смотр  
ку л ь ту р ы  

на производстве
В течение трех месяцев на 

Уралмашзаводе (Свердловская 
область) проходил обществен
ный смотр культуры на про
изводстве. В смотре приняли 
участив тысячи рабочих, ма
стеров, инженеров и техников.

Лучшим цехам, которые на
вели образцовую чистоту и по
рядок, присвоено звание соб 
разцовый цех завода» и выда
ны специальные паспорта. Для 
постоянного наблюдения за чи
стотой в цехах выделены об 
щественные инспектора.

(ТАСС).

8—9 июня в 
сийске состоялось собрание упол 
номоченных промысловой ко
операции округа, которое4 об 
судило следующие вопросы:

1. Отчет о работе правления 
Много про и союза за 1948 г. и 
5 месяцев текущего года.

2. Отчет о работе ревизион
ной комиссии.

3. О внесении изменений в 
устав промкооперации.

4. Выборы правления Мао 
гопромеоюза.

С отчетным докладом высту
пил тов. Тарачев.

Из доклада и прений по не 
му видно, что промысловая ко 
операция округа работает край
не неудовлетворительно. Произ 
водственная программа за 1948 
год выполнена только на 95 
процевтов. Только 6 из 19 от
раслей промышленности спра
вились со своими заданиями. 
План пята месяцев 1949 года 
выполнен всего лишь на 82,5 
процента, причем по шизпот 
ребу только ва 61 процент. Со 
стороны правлевия Многопро 11- 
союза и ряда председателей 
пром кооперативов отсутствовала 
большевистская борьба за план, 
за повышение производитель
ности труда, за улучшение ка 
чества продукции. На низком 
уровне находилась массово по
литическая и культурно-прос 
ветительвая работа. Огсутство 
вала борьба за рентабельность 
артелей. Так, артель им Левина 
дала более 10 ты яч рублей 
убытка, артель им. Кирова—31 
тысячу рублей, «Фронтовик» — 
46 тысяч рублей. 15 артелей 
не выполнили годового плана 
накоплений. На складах пром- 
коопе] атизов имелось к  1 ян
варя 1949 года на 346 тысяч 
рублей остатков готовой про
дукции. Дебиторская задолжен
ность составляла на тот же срок 
более 400 тысяч рублей. Име 
ли место перерасходы по адми 
вистративио • управленческим 
расходам, которые в прошлом 
году составили 153 тыс. руб.

О ваесении изменевий в 
устав промкооперации доложи
ла т. Журавлева.

После докладов начались 
прения.

Председатель промартели им. 
Крупской т. Смеркалов отметил, 
что правление Много пром сою за 
мало оказывало практической 
помощи артелям, при планиро
вании не учитывало наличие 
местных ресурсов и рыяка 
сбыта. Пищевой цех промарте
ли за неимением помещения 
работает в антисанитарных ус 
ловвях Артедь не обеспечена 
химикатами для обработки кожи.

Председатель пронколхоза 
«Стахановец» т. Кожевников 
говорил о том, что со стороны 
правдезия Многопромсоюза не 
оказывалось технической помо
щи. Из-за этого в промколхозе 
в течение двух лег не исполь
зуется полностью шаалорезда.

— Мзогопромсоюз не заботил 
ся об обеспечении промартелей 
необходимыми материалами для 
дроизводетва,— сказал т. Анти
пин (председатель артели «21 
год Октября»).

Председатель артели «25 О; 
тября» т. Стряпаоов заявил:

—  Мы просили правление 
Многопромсоюза обеспечить нас 
ше ретече салкой для пимокатно 
го цеха и другим механичес
ким оборудованием, но паши 
просьбы остались безрезультат
ными. Завозные материалы из 
Ханты-Мапсвйска в артели за
частую отгружаются несвоевре
менно.

Председатель промартели «Про - 
1ресс» тов Малышев критико
вал правление Многопромсоюза 
за то, что оно не заботилось 
по-настоящему о подготовке кад
ров массовых квалификаций.

Высту певший на собрании 
зав. промышленно транспортным 
отделом окружкома ВКЩб) тов. 
Ложев указал, что крупней 
шие недостатка в работе Мчо- 
годромсоюза кроются главным 
образом в том, что правление 
работало плохо, отсутствовал» 
коллегиальность руководства В 
системе промысловой кооиера 
ции округа наблюдается боль
шая текучесть кадров. Только 
за год сменило’Ь 10 председа
телей артелеР, 12 бухгалтеоов 
и 8 техноруков. Не организо
ван контроль со стороны прав
ления за выполненаем приия 
тых им решений. Социалисти
ческое соревнование в боль
шинстве промкооперативов су
ществует лишь формально. Не 
налажена борьба за рентабель
ность артелей, за отличяое * а- 
чество продукции.

На собравии выступили т*к- 
же зам. председателя окриспол
кома т. Трусов, представитель 
областного у правлевия промкоо 
перации т. Питерский, предсе
датель поссовета т. Чагин и 
другие.

Собрание уполномоченных 
признало работу правления Мно- 
гопромсоюза неудовлетворитель 
ной. Выбраа новый состав нраз 
левия. Председателем правлевия 
избран т Загваздин.

Собрание уполномоченных 
приаяло развернутое решение, 
направленное на коренное улуч
шение работы промысловой коо
перации округа.
ш м н н м п м ш м н н н н ш а тд о

В Ханты-Мансийском нацио
нальном педагогическом учили
ще с 1 июня начались экза
мены. Прот едены экзамены по 
литературе, основам дарвиниз
ма и русскому языку в четвер
тых выпускных курсах,по рус
скому языку в первых и при 
готовительных курсах, ао ариф 
метике и педагогике во вторых. 
Результаты экзаменов показы
вают на достаточно полные зна-

Экзамены в педучилище

следует отметить 
хорошую работу молодых рыба-1 ния учебного материала прог
ков тт. Позевалова и Малкина 

Комсомольско-молодежная ры* 
боловецкая бригада решила дать 
в июне еще десятки центнеров 
сверхплановой рыбы.

А. И. Замятин.

раим соответствующего курса.
Хорошие знания показадщ 

студенты-выпускники на госу
дарственных экзаменах по рус
скому языку у  учительницы 
Дебудевой В. Я.: из 35 экза

менующихся 26 студентов на
писали диктант на 4 и 5. От
личную оценку получили рабо 
ты Ивановой С , Качай новой М., 
Мирюгина А , Никитина И. и 
ряда других студентов. Повы
шенные оценки имеет больший 
ство студентов вторых курсов 
по арифметике. Отличное реше
ние задач с подробным объяс
нением дали студенты Башма
кова Н., Бочнева В., Павлов В , 
Протопопова Н., Аачина М., 
Зарубина Л., Еобылина А., Про
топопов В .,Поспелов и ряд дру
гих.

В приготовительных курсах 
хорошее изложение написали

учащиеся ханты и манси Баб
кин Д , Зуева А , Тояркова Ф., 
Артеева А., Пелексина Ф ., Си 
пайлов Г. Ни одной ошибки 
нет в работах студентов перю- 
го курса Марковой Евгении, 
Зыряновой Марии,Ушаковой В., 
Васильевой А., Печи кое а Ф , 
Захаровой Г.

Четкие ответы давали студен
ты третьего курса на экзаме
нах по педагогике: из 22 э к 
заменующихся студентов 20 че 
лов эк имеют оценку 5 и 4.

Экзамены продолжаются. По- 
следаий экзамен студенты сда
ют 30 июня.

Н. А. Арайс,
зав. учебжоН частью педучшкша.
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Указом Президиума Верховного Совета Союза ССР аа достиже
ние высокой продуктивности животноводства в 1918 году И. В. 
Ковдрашвину—скотвику-пастуху колхоза ииенв Ворошилова, Ко
ломенского района, Московской области, и бригадиру фермы то* 
го же колхоза В. £. Кочвиву присвоено звание Героя Социали
стического Труда. 

На снимке; В, Е.
Фото В, Мастюкова

Кочкнн (справа) и И. В. Кондрашкин на ферме,
Прессилише ТАСС,

 ♦ •  ф-------------------------------

Календарь огородника
До середины мая следует ва* 

кончить поздние посевы моркови 
и лука репчатого на зеленую го
ловку я перо. Ввиду запоздавии 
посев эгих культур надо делать 
проросши ши (наклюнувшимися) 
семенами, в крайнем случае—на
моченными. Окончание холодной 
погоды позволяет высеять свек
лу, лучше также наклюнувшими-1 
ся или намеченными семенами.

С конца второй декады насту 
пает время посева целы (второ
го срока сев?; первый следова
ло делать 20 дней тому назад). 
Одновременно сеют редьку для 
осевне-вимнего пользования. Про 
должаются посевы гороха яа ло 
латку и стручок, редиса, укропа, 
салата, лука батуна, в теплые на
возные гряды—огурцов.

Закончив высадку лука рас
садой и ранней капусты, следует 
немедленно высаживать капусту 
для осенне зимних заготовок, а 
также рассаду брюквы и свеклы.

До 24 нюня ожидается теплая 
погода, поэтому после 15 июня 
надо высаживать в открытый 
груят помидоры, а яа навозные 
гряды—рассаду огурцов.

Всякая рассада перед высадкой 
в открытый грунт в течение не 
скочь^их ач?й цчласаа привык 
нуть к наружному воздуху и ос 
вешению, д*я чего снимаются ра 
мы и покрышки сначала на деиь, 
а затем и иа яочь

Комнатную расе ду в теплые 
дни выставляют наружу, сначала 
на нескольхо часов в пасмурную 
погоду или в тень, а затем на 
целые дни и на солнце.

Длительные холода приведи к 
затяжке всходов моркови, гороха

и других культур раннего сева, 
иа них в ближайшие дня появят
ся всходы соряиков, борьбу с ко
торыми следует начать возмож
но раньше, до появления всходов 
овощей.

Пользуясь всхода ни лука и че
снока, надо взрыхлить землю око 
ло растений.

Продолжаются подкормки лу- 
ка батуна и рассады навозной жи
жей, раствором коровяка или 
птичьего помета. Последние два 
удобрения сначала разводят в 
равном по объему количестве зо
лы, дают постоять сутки, после 
чего настой коровяка разбавляют 
водой в 5 раз, помета—в б—Ю 
раз и употребляют для подкорм
ки. Навозную жижу сразу раз
бавляют водой в 5 раз. Броже
ния растворов допускать не еле 
дует, т«к как оно ведет к потере 
основного питательного вещ«ст 
ва эгих удсӧреяий—азота.

Ведро (10 литров) приготовлен
ного раствора вносят на б—ю 
погонных метров рядка лука, на 
1 раму рассады в парниках или 
на 1,5 погонных метра гряды с 
рассадой.

По возможности подкормочное 
удобрение надо вносить в борозд 
ки, закрывая их затем землей.

Последняя пятидневка июня 
ожидается прохладной. На слу
чай заморозков надо иметь пок 
рышки для огурцов и томатов 
Значительные площади томагсв 
можно защищать дымлением, для 
чего заблаговременно подвезти 
материал для поделки куч вок
руг плантаций: соломистый на
воз, мусор иди объедь.

А.( роном В. М. ШУВАЛОВ.

В цехе... один рабочий
Нельзя сказать, что не пол

ком Сургутского районного Со 
вета не уделяет звимаавя во
просам местной промышленное-, 
ти. Ныапе зимой он дважды 
заслушивал доклад о работе рай- 
промкомбината ш выносил про 
страяные решения. Но реше
ния эти так и оставались на 
бумаге. Председатель исполко
ма райсовета тов. Жидков ско
ро о них забывал

После того, как были заслу
шаны доклады, иоложение пром
комбината не только не улуч
шилось, но м ухудшилось.Ком 
биват растерял остатки своих 
кадров. Осталась, можно ска
зать, одна контора, поедающая 
последние средства. Из конто 
ры исходят разные бумаги, ад
ресованные цехам: столярному, 
жестяному, сапожному, дегтяр
ному, бзндарному.

Увидав на бумаге эти цехи, 
всеведущий человек может по
думать, что в комбинате боль
шой размах производства Но 
местные жители зиают, что от 
цехов сохранились лишь одни 
названия Загляните в так на
зываемый столярный цех, и вы 
увидите в нем одного рабочего, 
мастерящего плохие табуретки, 
да и то из материала заказчи
ков. В жестяном цехе тоже 
единственный рабочий, в бон
дарном—три, в сапожном—че 
тыре и в пимокатном—ни од
ного. Зато полностью укомплек
тована сана контора— тут н 
управляющий, и зав. проииод- 
ством, и бухгалтер, и счетовод, 
и прочий персонал.

Есть в комбинате «цехи», у 
которых стоимость месячной 
продукции выражается в сме
хотворной цифре—53 рубля. В 
прошлом году каждый рабочий 
комбината в среднем мзготовмл 
продукции всего лишь на 2557 
рублей. Годовой плзн был про 
вален. В первом квартале те - 
вущего года комбинат работал 
еще хуже и дал убытку на И  
тысяч рублей. В этом году он 
не имеет даже промфинплана. 
Оо последнему своему балансу 
комбинат имеет сырья ва 36 
тысяч рублей—намного больше 
норматмва. Непригодного, де 
жащего без дела, инвентаря 
значится на 16,5 тысячи руб
лей. Дебиторская задолженность 
составляет 59 тысяч рублей. 
Мертвым капиталом лежит на 
складах готовая продукта —

банки, грабли, корыта и про
чее—на 33 тысячи рублей.

Однажды руководителей ком
бината озарила идея использо
вать отходы жести Сургутско
го рыбэконервного вавода. За 
купили эти отходы и приня
лись делать из них жестяные 
кружки. Но потребителя на эти 
кружки не нашли, и они были 
вывезены на свалку.

Руководители комбината ме
нялись чаще, чем времена го 
да; последний директор только 
что «застудил» и, по его вы
ражению, «еще не набил ру* 
ку». Так вот эти руководители 
в один голос заявляют, чго ме
стную промышленность в Сур 
гутском районе невозможно раз
вивать.

Практика опровергает эти 
неразумные доводы. Тот же 
комбвнат имеет большие зака
зы на бочкотару. Делать да 
делать бы ему эту тару—де 
лать прочной, красивой, деше
вой. Сырья для нее в районе 
достаточно. Но как раз это 
важное дело и не налажено.

В районе огромный спрос на 
смолу. Бак район рыбопромыш
ленный, Сургут не может обой
тись без смолы. Нэ смолоку
ренке не развито. Могут ли 
обесаечить потребность района 
три смолокура, громко именуе 
мые «цехом»?

На хорошую и нужную про 
дукцию потребитель всегда най 
дется. Его нет только на пло 
хэй товар, вроде жестяных 
кружек. Эгого как раз и не 
хотят понять руководители ком
бината.

Нетерпимая запущепность 
рай промкомбината, как мы уже 
сказали, в большой мере объ
ясняется шозим руководством 
местной промышленностью со 
стороны исполкома районного 
Совета. Но нмкакой помощи не 
получает комбинат йот Ханты- 
Мансийского окр нестаром а. Ны
нешней весной управляющий 
окрместпромом т. Будылдин 
провел тщательное обследова
ние комбината и составил длин 
ный - предлинный акт. Но тол 
ку от этого не получилось. 
Акт нужво было подкрепить 
энергичными мерами по оздо
ровлению комбината, а этого 
не сделано.

Так ли нужно руководить 
местной промышленностью?

П. Фвфелов

ЗД РУБЕЖОМ

Забастовка батраков ■ Италик 
продолжается

После 24 дней забастовки бат
раки Италия с прежним упор
ством отстаивают свои права и 
требования. Они дают отпор по 
мещячьей реакции, орудием ко
торой являются разрозненные и 
изолированные группы штрейк
брехеров, террористические бан
ды, вооруженные помещиками, и 
полиция. Землевладельцы неко
торых п р о в и н ц и й  начинают сда
ваться. Уже достигнут ряд мест
ных соглашений в рисопроизво 
дящнх провинциях страны

Общеятааьяяская забастовка 
батраков доказала организован
ность, сплоченность и дисципля 
нярованяэсть широких масс тру* 
дящихся деревни.

Трудящиеся Италии проявляют 
свою солидарность с бастующи
ми батраками. 10 июня во всей 
области Эмилия состоялась все
общая забастовка трудового кре
стьянства в знак поддержки тре
бований батраков. В Южной Ита
лии борьба батраков встречает 
поддержку со стороны безработ
ных тружеников деревни. Много
численные демонстрации солидар
ности бел работных состоялись в 
последние дни в провинциях Ка
лабрии и Апулии.

(ТАСС).

Гения и  дшокршисш 
дмтвлай в США

В Соединенных Штатах усили
ваются гонения на лемокрагнчес- 
ских деятелей. Сенатская комис
сия по расследованию антиаме
риканской деятельности в штате 
Калифорния опубликовала яовый 
пространный доклад. В этом до
кладе приводится список несколь
ких сот известных американских 
актеров, писателей, музыкантов, 
в том чясле Генри Уоллес, Джои 
Рогге, Поль Робсон, Чарли Чап
лин. Они обвиняются в том, что 
«следовали линии и программе 
компартии или относились к ним 
примирительно в течение дли
тельного времени".

(ТАСС).

СПОРТ

ФУТБОЛЬНЫЙ МАТЧ 
ХАНТЫ-МАНСИЙСК—САМАРОВО
В выходной день 12 нюня 

ва поселковом стаионе состо
ял? сь товарищеская встреча 
сборных футбольных команд 
Ханты-Мансийска и Самарово.

Матч закончился со счетом 
3:0 в пользу Ханты-Мавсийска.

Отмят, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.
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*  а н т ы-М а н с и й с к а я  ФЕЛЬДШЕРСКО АКУШЕРСКАЯ ШКОЛА

ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ НА 1949—1950 УЧЕБНЫЙ ГОД
ф е л ь д ш е р с к о е  отделение и отделение м е д и ц и н с к и х  с е с т е р  

Срок обучения для фельдшеров 3 годе, для медсестер 2 года
IВ школу принимаются лица обоего пола в 

возрасте от 14 до 30 лет, имеющие образова
ние в объеме 7 классов средней школы. Псс, 
тупающве подвергаются приемаым испыта
ниям по следующим предметам:

а) Конституции СССР (устно),
б) русскому языку (устно и письменно/,
в) математике (устно и письменно).

Без вступительных испытаний прииииаются 
липа: а) окончившие неполвую среднюю шко
лу в 1913—1949 году с отметками & по всем 
основным предметам; б) выдержавшие в те
кущем учебном году испытания при других 
средних учебных заведениях; в) имеющие об 
разоваиле в объеме 10 классов.

Заявления при поступлении подаютси иа 
имя директора с приложением:

а) свидетельства об образовании (в под
линнике),

б) свидетельства о рождении (в подлиннике),
в) автобиографии,
г) двух фотокарточек,
д) справки о состоянии здоровья.
Паспорт предъявляется личао.
Прием заявлений производится с 1 июня по 

31 июля, приемные испытания с 1 по 20 авгу 
ста, зачисление в число учащихся с 21 по 
25 августа, а зачисление отличников, прини
маемых беа вкаамевов, с 1 нюня по 31 июяя.

Принятые обеспечиваются стипендией ва 
общих основаниях пс успеваемости. Прие
хавшие из районов обеспечиваются общежи
тием и постельными принадлежностями.

Заявления направлять л о адресу: Ханты- 
Мансийск. фельдшерско-акушерская школа.

1—3
Дирекции.

Во всех 0ТД1ШШ С О Ю Ш Ч Ш , ПОЧТОВЫХ 0ТД1Л1ШХ N 
1П1ТШ11, } почтальонов

принимается подписка на окружную газету
.СТАЛИНСКАЯ ТРИБУНА*

Подписная плата: иа1 мес—.5 руб., иа 3 мес.—15 руб., на б
мес.—30 руб.

Спешвте подписаться!

В н и м а н и ю  н а г р а ж д е н н ы х
Ханты -Мансийский окрвоенкомкт вторнчво доводят до сведения всех награж

денных, что обмен временных орденски дек умея тов я врученяе орденом я не 
далей заканчивается к 20 июня 1949 г. Награжденные, проживающие в с. Са
марове а пос. Хавты-Мавсийсве, ве обменившее ордевекяе документы ии ке по
дучившие орденские «нами, должны немедленно явиться в окрвоенкомат я офор
мить документы.

Награжденные, проживающие в районах округа, имеющие временные орденские 
документы для обмена ва постоянные или документы ва получение орденских 
знаков, а также квитанции—расписки, выданные окр военком атом при приеме 
документов, должны явиться во второй половине вювя 1949 г. в райцентры м 
предъявить докукенты представителю окрвоеякомата.

В случае непредъявления временных орденских документов для обмена на пос
тоянные орденские документы в у канавный период времени, награжденные дла 
обмена н получения орденов н медалей будут вызваны в Тюменский облвоея- 
комат.
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